

Accident de car sur l'A81 : l'autoroute est entièrement rouverte à la circulation depuis 22h10

Aujourd'hui, vers midi, un car s'est couché dans le fossé de l'A81 entre la sortie Sillé-le-Guillaume (n°1) et la bifurcation avec l'A11, en direction du Mans. Selon la préfecture de la Sarthe, le bilan provisoire est de 4 personnes décédées, 9 personnes en urgence absolue et 36 blessés légers. Les équipes de VINCI Autoroutes ont été mobilisées sur les lieux de l'accident dès les premiers instants, en lien avec la Préfecture et les forces de l'ordre, pour sécuriser la zone et faciliter le travail des nombreuses équipes de secours. L'autoroute A81 a été fermée dans les deux sens de circulation une grande partie de la journée afin de permettre l'intervention des secours. A 18h45, la circulation a pu reprendre dans le sens Le Mans – Rennes. Elle a également été rétablie dans le sens Rennes – Le Mans depuis 22h10.

Les équipes de VINCI Autoroutes ont été mobilisées pour faciliter le travail des secours et des forces de l'ordre et rétablir les conditions de circulation.

A 22h00, les mesures de gestion du trafic ont pu être levées sur le secteur.

VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement dans le secteur.

Une enquête de gendarmerie est en cours, à laquelle il reviendra de déterminer les circonstances de l'accident.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (FM 107.7)**
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'Application gratuite Ulys pour smartphone** : trafic en temps réel
- **Le site Internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les comptes Twitter @VINCIAutoroutes ; @A81Trafic**

CONTACTS PRESSE : 01 55 94 70 22